

Humanización tecnológica y atención al paciente, temas destacados de esta edición

Alcon transforma el futuro de la Oftalmología en «Horizonte 2024»

Alcon ha celebrado una nueva edición de su encuentro «Horizonte Alcon 2024», en el que más de 200 profesionales han debatido sobre los avances más recientes en el campo de la oftalmología y han explorado estrategias innovadoras que ayudan a mejorar el cuidado visual.

ALCON, líder mundial en salud ocular, ha celebrado la 6.ª edición de su encuentro de referencia sobre el futuro de la Oftalmología, «Horizonte Alcon 2024». Bajo el lema «Transformando el futuro en Oftalmología», el evento, que ha tenido lugar los días 11 y 12 de abril, en Madrid, ha reunido a más de 200 expertos en cirugía oftalmológica y optometristas clínicos de España y Portugal, convirtiéndose en un foro de referencia para abordar los desafíos y oportunidades emergentes en la Oftalmología moderna.

Este encuentro ha girado en torno a la importancia del uso de las nuevas tecnologías en el desarrollo de soluciones innovadoras que continúen priorizando a las personas y a los pacientes.

Con el objetivo de intercambiar conocimientos y experiencias en el campo de la Oftalmología, se han llevado a cabo diversas sesiones científicas que han abarcado un amplio espectro, desde la cirugía de cataratas hasta la optometría clínica, pasando por retina quirúrgica, cirugía refractiva corneal y corrección de la presbicia. El objetivo principal ha sido brindar herramientas para la optimización de los procesos y tiempos en la práctica formativa, buscando así ofrecer una atención oftalmológica de vanguardia. Tras las sesiones científicas se ha llevado a cabo una sesión de cierre, donde los directores de cada sala han sido entrevistados. En estas entrevistas se han resumido los puntos destacados de cada sesión y se han discutido las expectativas de futuro de cada una de las subespecialidades oftalmológicas.

Durante estas jornadas, se han explorado diversas áreas de avance en la Oftalmología, desde la integración de la tecnología digital hasta la mejora de la conectividad en todo el proceso, desde el diagnóstico del paciente hasta los periodos preoperatorio, intraoperatorio y postoperatorio en los procedimientos quirúrgicos oculares. Además, se ha puesto énfasis en la importancia de las conexiones entre profesionales en el ámbito de la cirugía ocular, facilitando una colaboración más estrecha y eficiente para el beneficio de los pacientes.



FOCO EN LOS PACIENTES

Estos conceptos han sido abordados durante las sesiones plenarias, lideradas por Carmen Artigas e Isabel Aguilera, y moderadas por Pedro Piqueras, quienes han ofrecido una visión profunda de estos temas clave. Resaltaron la importancia y aplicación práctica de las nuevas tecnologías, pero, sobre todo, poniendo foco en las personas y la mejora de la calidad de vida de los pacientes.

Además, hablaron sobre el impacto transformador que la inteligencia artificial tendrá en la sociedad, así como sus aplicaciones en el ámbito de la medicina, subrayando la importancia de la digitalización humanista, la cual busca encontrar un equilibrio entre el avance tecnológico y la esencia humana, promoviendo aspectos fundamentales como las emociones, la creatividad y la empatía, para así garantizar una experiencia integral y satisfactoria tanto para los profesionales como para los pacientes.

Según el Profesor Miguel Ángel Teus, jefe de servicio y catedrático de Oftalmología, Hospital Universitario «Príncipe de Asturias», Facultad de Medicina, Universidad de Alcalá y Coordinador Médico, Clínica Novovisión, Madrid: «La creciente demanda de cirugía de cataratas resalta la necesidad de mejorar la eficiencia y seguridad de los procesos quirúrgicos oftalmológicos». Y añade: «En eventos como Horizonte, foro idóneo para el intercambio de opiniones y experiencias, se discuten puntos clave para optimizar estos procedimientos y abordar las posibles complicaciones. Estos encuentros son vitales

para la formación continua de la comunidad oftalmológica, proporcionando innovación y enfoques centrados en el paciente que impulsan el progreso en nuestra disciplina».

Además, este año «Horizonte Alcon» ha alcanzado un hito importante en su historia. Se ha introducido la acreditación de las sesiones científicas del evento, una medida que busca agregar un mayor valor a la formación y otorgar reconocimiento curricular a los profesionales sanitarios participantes. Esta acreditación será otorgada por la Comisión de Formación Continuada de Profesionales Sanitarios de la Comunidad de Madrid, respaldada por las principales sociedades científicas de España.



Tuvo lugar el 25 y 26 de abril

Alcon reúne a residentes de cuarto año en su emblemático PROA

El Programa de Residentes de Oftalmología de Alcon (PROA), celebrado los días 25 y 26 de abril, ha reunido a residentes de 4.º año de Oftalmología de toda España en una destacada cita de formación, organizada por Alcon. El programa ha ofrecido a los asistentes una amplia variedad de charlas y mesas redondas sobre temas cruciales en Oftalmología, como cataratas, glaucoma, retina y superficie ocular.

EXPERTOS de clínicas privadas y hospitales públicos han compartido sus experiencias y conocimientos, enriqueciendo así el debate sobre las oportunidades laborales y la importancia del compromiso con el paciente. Además, se han presentado casos de éxito que han ilustrado la dedicación y la innovación en el campo oftalmológico.

Los participantes también han tenido la oportunidad de visitar el Alcon Experience Center y Alcon Vision Suite, donde pudieron conocer de cerca las últimas tecnologías y prácticas clínicas avanzadas en Oftalmología.

El evento ha concluido con un cierre por parte de representantes de Alcon, destacando la importancia de la inversión en la formación de nuevos talentos oftalmológicos. Esta dedicación refleja el compromiso continuo de la compañía con el avance de la Oftalmología, no solo a través de la innovación en productos y tecnologías, sino también mediante el apoyo activo a la educación y el desarrollo formativo de la próxima generación de oftalmólogos.

Con una visión orientada al futuro, Alcon se compromete a seguir brindando recursos y oportunidades para fortalecer y enriquecer la formación médica en este campo vital de la medicina.



© 2024 Alcon Inc. 04/2024 ES-VIV-2400016

* Los productos Alcon cumplen con la normativa aplicable a productos sanitarios vigente. Consultar en www.ifu.alcon.com las instrucciones de uso de los productos para la lista completa de indicaciones, contraindicaciones y advertencias.

Contenido patrocinado por Alcon